

令和3年4月8日 第1号 守口市立よつば小学校 06-6901-5425 発行責任者 校長 濵口 和久

よろしくお願いいたします

この4月より、よつば小学校の校長としてまいりました 濵口(はまぐち) 和久(かずひさ)と申します。

3月までお隣の金田小学校で勤務しておりました。このよつば小学校に来て、きれいで機能的な校舎や運動場一面にひろがる人工芝に最初は驚きを隠せませんでした。本日、始業式においてよつば小学校の子どもたちと出会い、新しい年度がスタートしたという実感がわいてまいりました。

今年度も新型コロナウイルス感染症による影響は大きなものとなることでしょう。昨年度はこの時期、学校休業が続いており、始業式もないまま新年度を迎えたことを思い出しました。今年度は、何とか4月から教育活動は始まりましたが、昨年度同様、当面検温やマスク、手洗いや消毒等、感染症対策をしながらの学校生活となります。こういったコロナ禍ではありますが、子どもたちが充実感を味わえるような教育活動を展開できればと考えております。

今後とも、子どもたちの健全育成のために、保護者の皆様方のご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

85名の新しいおともだち ~ 入学式

4月5日(月)真新しい少し大きめの標準服を着た85名の新入生が、 よつば小学校の門をくぐりました。

体育館では、みんなきちんと大きめの椅子に座り、30分ほどでしたが 立派に式に参加してくれました。

お祝いの言葉では、「あいさつをしよう」「べんきょうをがんばろう」 「なかよくあそぼう」と3つのお願いをしました。これからよつば小学校の 「年生として、楽しく有意義な学校生活を送ってほしいと思います。



給食が始まります!

2~6 年生は12日(月)から、1年生は22日(木)から給食が始まります。

今年度より、牛乳はビンから紙パックにかわります。飲み方や飲んだ後の処理の仕方については、担任から説明がありますので、よろしくお願いいたします。



なお、食物アレルギーがあるお子様については、除去食対応やお家から代替食を持参してもらっています。 学校におきましても、十分に注意しながら対応させていただきます。しかしながら、万が一何らかの要因でア レルギー症状(じんましんなど)が出た場合、その症状の度合いによっては病院にかかる場合もあります。そ の場合、病院に到着した時点で症状がおさまっている場合があります。そのため、病院での処置を適切に 実施していただくため、症状が出た時点で、その部位の写真を撮らせていただくことがあります。ご理解の ほど、よろしくお願いいたします。

体育の授業等における肌着の着用について

体育等の時間において体操服を着用する際、中に肌着を着ていただいても結構です。体育で汗をかいて中の肌着を着替える必要がある場合は、替えの肌着をもってきてください。なお、着替える場合は、他の人のものと間違えないように、肌着にも名前を書いていただければと思います。